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Естественная Pеальность или  

ИСКУССТВЕННАЯ РЕАЛЬНОСТЬ 

 

    ЧЕЛОВЕК, если хотите, СУЩЕСТВО, по большей части является 

АВТОМАТОМ – без способности думать за себя. СУЩЕСТВО живёт для 

СИСТЕМЫ и посредством неё. ПРОГРАММА контролирует каждый аспект 

его или её СУЩЕСТВА. Каждое действие, каждая реакция – это 

микрокосмическая ПРИЧИННО-СЛЕДСТВЕННАЯ ФУНКЦИЯ СТАРОЙ 

ПРОГРАММЫ. 

ПРОГРАММА ЧЕЛОВЕКА – это его РЕАЛЬНОСТЬ. Дело НЕ в том, что 

они НЕ ХОТЯТ видеть ничего другого, скорее, они НЕ МОГУТ видеть ничего 

другого. Другими словами, это невозможность работать вне ПАРАМЕТРОВ 

ПРОГРАММЫ. Таким образом, РЕАЛЬНОСТЬ ЧЕЛОВЕКА – это 

ПРОГРАММА со всеми ФУНКЦИЯМИ для поддержания жизни, то есть 

серия генотипов мозга – 42, 44, 46 и т.д. 

Человек, или Манн, сильно отличается от ЧЕЛОВЕКА. Человек, если 

хотите, ПОЙМАН В ЛОВУШКУ ИЛЛЮЗИИ, он/она живёт в своего рода 

ПОДПРОГРАММЕ, которая прикреплена к ПРОГРАММЕ АВТОМАТА. 

ПРОГРАММА – это ЛОВУШКА, ДИЗАЙН ПРОГРАММЫ – КУБИЧЕСКАЯ 

СТРУКТУРА. 
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Человеческое существо, признающее Истинность «Нового знания», обладает 

способностью освободиться от СТАРЫХ ПЕРЕЖИТКОВ, то есть от 

ЛОЖНОЙ РЕАЛЬНОСТИ. Человеческое существо обладает природой для 

того, чтобы освободить себя. Скрытый внутри его или её внутреннего «я» – 

это НЕПРОЯВЛЕННЫЙ Манн, чей «Разум» представляет собой ряд 

взаимосвязанных или сложных додекаэдров. Это Буквально, Во Всех 

Смыслах – Другой Мир. 

Таким образом, РЕАЛЬНОСТЬ человеческого существа основывается на 

«Я», то есть на нашей способности различать ИСКУССТВЕННУЮ 

РЕАЛЬНОСТЬ и «Родную Реальность». ИЛЛЮЗИЯ – это ЛОЖЬ о том, что 

наш «Разум» ограничен потолком 128-й октавы. Тогда возникает вопрос – 

что находится выше октавы 128? 

Если бы кто–то мог «Вообразить» – увидеть мир, совершенно отличный от 

того, который они приняли за РЕАЛЬНОСТЬ, то перед ним открылся бы 

контрастный мир. Другими словами, их ИСКУССТВЕННАЯ РЕАЛЬНОСТЬ 

«поразительно» изменилась бы. Они оказались бы в совершенно 

НЕЗНАКОМОМ и НЕВООБРАЗИМОМ мире – «Родной Реальности». 

РЕАЛЬНОСТЬ КУБИЧЕСКОГО МИРА сместилась бы к «Реальности мира 

додекаэдров». Тогда возникает другой вопрос – как мы «представляем» вне 

ИСКУССТВЕННОЙ РЕАЛЬНОСТИ? 

Наш “Разум” способен отличать Правду от Вымысла. Например, каждый из 

нас был привлечен к «Новому Знанию», потому что наш «Разум» распознал 

Исконную Истину, которая является Истиной нашего «Я». Затем мы начали 

Изучать, чем больше мы читали и созерцали «Родную Земную Систему», тем 

больше коррелировало количество «Новых Нейронных Путей» в нашем 

«Сознании». Каждый «Новый Путь» был подобен строительству «Нового 

Шоссе» там, где раньше ничего не было. Эти «Новые Магистрали» построены 

с использованием Новой Технологии, Дружественной к Земле. Эти новые 

процессы требуют более «Продвинутой Подготовки», чтобы понять их 

«Структуру» и «Техническое обслуживание». Другими словами, 

среднестатистическая дорожная бригада не имеет КВАЛИФИКАЦИИ для 

строительства и обслуживания этих «Новых Автомагистралей». 

«Новые Нейронные Пути» НЕ работают в диапазоне нижних частот 

(частоты находятся в пределах октав), ограниченном 128-й Октавой. Напротив, 

они работают на 512-й Октаве. Углублённое чтение, то есть «Материал для 
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Новых знаний», – это наше «Повышение Квалификации», которое в 

конечном итоге даёт нам право строить «Новые Магистрали». 

Мы сами себе злейшие враги, когда не в состоянии распознать 

ИСКУССТВЕННУЮ РЕАЛЬНОСТЬ и ее ОГРАНИЧЕНИЯ. Кроме того, мы 

также должны признать «Родную Реальность», поскольку именно признание 

последней – Школы повышения квалификации, которую мы посещаем, даёт 

нам право строить «Новые Магистрали». 

Путаница для Манна заключается в его неспособности понять, что мы 

развиваем наш «Разум», то есть начинаем работать в диапазоне более высокой 

октавы, когда подвергаем наш «Разум» «Новому Знанию», и продолжаем 

изучать, изучать, изучать. С каждым Новым Открытием мы расширяем нашу 

«Систему Магистралей», то есть работаем на всё более высоких частотах. 

«Идея», которую мы ПРОСТО ПРЕДСТАВЛЯЕМ, КАК В ВООБРАЖАЕМОМ 

МИРЕ, С ВООБРАЖАЕМЫМИ ИГРУШКАМИ, предназначена для 

ГОЛЛИВУДА. Мы должны «Воображать» с помощью «Развитого Ума», ибо 

«Ум», работающий в Диапазоне Более Высоких октав, ЛИШЕН 

ВООБРАЖЕНИЯ ПРОСТАКА. «Развитый Разум» использует «Сложные 

Образы» через «Идею Естествознания», то есть «Естественные земные 

процессы». 

Подумайте в этом направлении – когда мы думали как дети, мы воображали 

как дети. Когда мы стали развитыми взрослыми, мы начали думать и 

воображать как развитые взрослые. Это «Развитый Взрослый», который 

признал Истинность «Нового Знания», ребёнок или НЕРАЗВИТЫЙ 

РЕБЁНОК был и остается неспособным признать «Родную Систему». 

Мы ДЕПРОГРАММИРУЕМ наш «Разум». Кто-то может спросить, как мы 

удаляем или обходим ПРОГРАММИРОВАНИЕ, включая ПРОЦЕССЫ, 

которые прочно УКОРЕНИЛИСЬ в наш «Разум»? Ответ не так сложен, как 

может показаться спрашивающему. Мы изучаем, изучаем, изучаем «Новый 

Материал Знаний». Помните, с каждым Новым Откровением мы начинаем 

строительство «Нового Шоссе», этот «Новый Нейронный Путь» или 

Магистраль, не проходит через «Деревни», если хотите, ПРОГРАММ 

НИЗШЕГО РАЗУМА, это НЕВОЗМОЖНО. Почему?  

«Новое Шоссе» сделано из Передового Материала руками Людей, 

прошедших «Повышенную Подготовку». Другими словами, с каждым 

пониманием Новых Концепций – мы начинаем использовать Новые Процессы 

(Продвинутые Процессы), делая СТАРЫЕ ПРОЦЕССЫ УСТАРЕВШИМИ.  
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Каждый из нас способен к Продвижению – доказательство этого – 

«Признание Нового Знания». Всё началось с этого простого и в то же время 

глубокого признания. Несмотря «НА ВСЕ ТРУДНОСТИ», наш «Разум» 

распознал Истину раньше нас, и сделал это в середине СИСТЕМЫ EBR. 

Я призываю каждого из нас продолжать изучать, изучать, изучать «Новый 

Материал Знаний» – тогда наши «Фантазии» станут нашей Реальностью, 

нашей «Родной Реальностью», построенной вдоль «Новых Магистралей» 

нашего «Разума». И мы становимся соавторами «Новой Родной Земли». 

Дрене Пеарке 

7 марта 2023 года 
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Native Reality or  

 

A PERSON, a CREATURE if you will, is for the most part an AUTOMATON – 

with no ability to think for him or herself.  The CREATURE lives for and by the 

SYSTEM.  A PROGRAM controls every aspect of his or her BEING.  Every action, 

every reaction is a microcosmic CAUSE and EFFECT FUNCTION of the OLD 

PROGRAM. 

A PERSON’S PROGRAM is their REALITY.  It is NOT that they DO NOT 

WANT to see anything else, rather, they CANNOT see anything else.  In other 

words, it is an impossibility to operate outside of the PROGRAM PARAMETERS.  

A PERSON’S REALITY, therefore, is a PROGRAM, with all the FUNCTIONS to 

sustain life, i.e., Brain Genotype Series’ – 42, 44, 46, etc. 

A Human or Mann, is quite different than a PERSON.  The Mann, if you will, is 

TRAPPED IN THE ILLUSION, he/she is living in a type of SUB-PROGRAM, 

which is attached to the AUTOMATON PROGRAM.  The PROGRAM is the 

TRAP, the PROGRAM DESIGN – the CUBIC STRUCTURE. 

The Human Being that recognizes the Truth of the “New Knowledge” has the 

ability to break free of the OLD VESTIGES, i.e., the FALSE REALITY.  A 

Human Being has the Nature to set himself free.  Latent within his or her inner self 

is the UNMANIFESTED Mann, whose “Mind” is a series of interlocking or 

complex Dodecahedra.  It is Literally, In Every Sense – A Different World.  



6 
 

A Human Being’s Realty is therefore, predicated upon “Self”, i.e., our ability to 

distinguish between – ARTIFICIAL REALITY and “Native Reality”. The 

ILLUSION is the FALSEHOOD that our “Mind” is LIMITED to the 128th Octave 

ceiling.  The question then arises – what is above Octave 128? 

If one could “Imagine” – seeing a world quite different than the one they have 

accepted as REALITY, what would unfold is a contrasting world.  In other words, 

their ARTIFICIAL REALITY would “Strikingly” shift.  They would find 

themselves in a wholly UNFAMILIAR and UNIMAGINED world – “Native 

Reality”.  The CUBIC WORLD REALITY would shift to the “Dodecahedra World 

Reality”.  Then, another question surfaces – how do we “Imagine” outside of the 

ARTIFICIAL REALITY? 

Our “Mind” is capable of recognizing Truth from Fiction.  For instance, each of 

us was drawn to the “New Knowledge”, because our “Mind” recognized Native 

Truth, which is the Truth of our “Self”.  Then we began to Study, the more we read 

and contemplated the “Native Earth System”, correlated to the number of “New 

Neural Pathways” in our “Mind”.  Each “New Pathway”, was like building a “New 

Highway” where none had been before.  These “New Highways” are built with New 

Technology that is Earth Friendly.  These new processes require more “Advanced 

Training” in order to understand their “Structure” and “Maintenance”.  In other 

words, the average road-crew is UNQUALIFIED to build and maintain these “New 

Highways”. 

The “New Neural Pathways” DO NOT operate at the lower frequency range 

(frequencies are within octaves) limited to 128
th

 Octave.  To the contrary, they 

operate to the 512
th

 Octave.  The Advanced reading, i.e., “New Knowledge 

Material”, is our “Advanced Training”, which eventually qualifies us to Build 

“New Highways”.  

We are our own worst enemy, when we fail to recognize the ARTIFICIAL 

REALITY and its LIMITATIONS.  Furthermore, we must also recognize the 

“Native Reality”, for it is in the acknowledgment of the latter – the Advanced 

Training School we attend, that qualifies us to build “New Highways”.  

The confusion for Mann, is his inability to understand that we Advance our 

“Mind”, i.e., we begin operating at a higher Octave range when we expose our 

“Mind” to the “New Knowledge”, and continue to study, study, study.  With each 

New Revelation we expand our “Highway System”, i.e., we operate at higher and 

higher frequencies. 
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The “Idea” that we JUST IMAGINE, AS IN AN IMAGINARY WORLD, WITH 

IMAGINARY PLAYTHINGS, is for HOLLYWOOD.  We must “Imagine” through a 

“Developed Mind”, for a “Mind” operating in a Higher Octave Range is DEVOID 

of the IMAGININGS OF A SIMPLETON.  The “Developed Mind” uses “Complex 

Imagery” through the “Idea of Natural Science”, i.e., Native Earth Processes”.   

Think along these lines – when we thought as a child, we imagined as a child.  

When we became a developed adult, we began to think and imagine as a developed 

adult.  It is the “Developed Adult” that recognized the Truth of the “New 

Knowledge”, the child, or UNDEVELOPED CHILD, was and is incapable of 

recognizing the “Native System”.  

We are DE-PROGRAMMING our “Mind”.  Someone might ask, how do we 

remove or by-pass the PROGRAMMING, including the PROCESSES that are 

firmly IMBEDDED in our “Mind”?  The answer is not as difficult as the questioner 

might think.  We study, study, study the “New Knowledge Material”.  Remember, 

with each New Revelation we begin the construction of a “New Highway”, this 

“New Neural Pathway” or Highway, does not travel through the “Villages”, if you 

will, of the LOWER MIND PROGRAMS, it CAN’T.  Why?, the “New Highway” is 

made of Advanced Material, by the hands of Folk who have “Advanced Training”.  

In other words, with each understanding of New Concepts – we begin using New 

Processes (Advanced Processes), making the OLD PROCESSES OBSOLETE.  

Each of us is capable of Advancement – proof of this - “Recognition of the New 

Knowledge”.  It started with this simple and yet, profound recognition.  Against 

“ALL ODDS”, our “Mind” recognized the Truth before us, and did so in the middle 

of the EBR SYSTEM. 

I encourage each of us to continue to study, study, study the “New Knowledge 

Material” – our “Imaginings” will then become our Reality, our “Native Reality”, 

built along the “New Highways” of our “Mind”.  And, we become co-creators of a 

“New Native Earth”. 

 

Drehne Pearce 

7 March 2023 

 


